

Protokoll der Sitzung der Gemeindeleitung

Montag, 05.02.2018-19.30 Uhr im Gemeindezentrum

Anwesend: Anna Held, Peter Ricken, Annette Plüth, Jürgen Bartelt, Jutta Ricken, Egon Prinzmeier, Pastor Brirup, Julia Bußmann, Ulrich Veltmann, Norbert Löcke, Mechthild Kohnen, Franzis Büscher (Protokoll)

Entschuldigt: Inge Oergel, Rainer Schulte, Andrea Ostmann

- Begrüßung und Einstimmung - Idee: Anna

Anna bat die Anwesenden eine "süße" und eine "saure" Erfahrung der letzten Tage zu erzählen.

- Genehmigung des Protokolls vom Januar 2018

Die Termine wurden noch einmal durchgesprochen und ebenso wie das Protokoll ohne Änderungen angenommen

- Anfrage der Stadt Rheine/Annetteschule zur Anmietung einiger Räume im Gemeindezentrum

Geplant ist eine neue OGS-Gruppe für kürzere Betreuungszeiten von 11:00 – 14:30 Uhr für 20-25 Kinder. Beginn wahrscheinlich nach den Sommerferien.

Nach Besichtigung der Räume unter großer Beteiligung der Gemeindeleitung wurden der Anne-Frank-Raum und das ehemalige Büro (Treppe hoch, links) zur Anmietung ausgewählt.

Der KJG-Raum sowie der zweite Raum der Bücherei (ehemaliger Clubraum) sollen nur im Notfall genutzt werden.

- Weitere Infos: Ferienlager der KjG; Martinsumzug

Das Ferienlager findet vom 29.07. – 10.08. statt – das Kochteam ist noch nicht vollzählig, es werden noch Mitfahrer/innen gesucht.

Der Martinsumzug findet nach Absprache mit dem Elternrat der Kita St. Marien am Samstag, 10.11.2018 statt.

- Infos zur Küstertätigkeit

Es fand ein Treffen mit Sakristanen Wolfgang Hardeweg, Horst Schlosser, Thomas Rietmann und Pastor Brirup statt. Die Sakristei wurde besichtigt, sie soll aufgeräumt und es soll alles beschriftet werden, damit auch Gastsakristane und Ehrenamtliche alles finden.

Herr Hardeweg wird in eine der nächsten Sitzungen der Gemeindeleitung dabei sein und das neue Konzept der Sakristane erklären.

- Hausmeistertätigkeit

Der Arbeitskreis, bestehend aus Anna, Annette, Jutta und Egon erstellt eine Mängelliste, die dem Bauausschuss vorgelegt wird.

Eine Fremdvergabe an einen Hausmeisterservice wird wohl zu kostenintensiv, so dass über die Lösung: ein Hausmeister für alle Gebäude nachgedacht wird.

Es wäre erfreulich, wenn sich ein Kümmerer als Zwischenlösung finden ließe.

Der Frühjahrsputz im Gemeindezentrum wird auf den 10. März 2018 ab 9:00 Uhr festgelegt – das Ende ist offen. Werbung dafür soll über Plakate und über WhattsApp laufen.

Nach einer Feier im Saal war der Zustand, besonders des Bodens, unakzeptabel. Auch nach der Reinigung bedarf der Boden einer Grundreinigung durch Frau Matjeka. Es wird ein Brief (Hausordnung) entwickelt, der Nutzern, die nicht Verbände oder Gruppen der Pfarrei sind, mitgegeben wird, wenn sie Räume durch das Pfarrbüro anmieten. Evtl. soll auch eine Nutzungsgebühr von 50,00 € erhoben werden. Frau Matjeka kontrolliert zukünftig den Zustand der Räume und Mängel und teilt dies Herrn Pastor Brirup oder einem Mitglied der Gemeindeleitung mit. Frau Matjeka bekommt ihren Mehraufwand bezahlt.

- Befahren des Vorplatzes

Da es einen Beschluss gibt, der das Befahren des Vorplatzes aus Sicherheitsaspekten untersagt, die bisherigen Poller haben problemlos entfernt werden können, werden abschließbare beschafft. Ulrich Veltmann kümmert sich in Zusammenarbeit mit dem Bauausschuss um eine schnelle Lösung.

Es wurde zur Diskussion gestellt, die Birke am Gemeindezentrum zu fällen, da sie bei einem Sturm durchaus auf das Gebäude fallen könnte. Mit acht Ja-Stimmen, einer Gegenstimme und drei Enthaltungen wurde das Fällen der Birke beschlossen.

- Ausleihen der Tische und Bänke, technische Geräte

Das Thema wird von der Arbeitsgruppe zu Punkt 6 besprochen.

- Terminierung einer Gemeindeversammlung

Es wurde diskutiert, ob die Versammlung noch im Juni oder nach den Sommerferien stattfinden soll. Die Entscheidung soll spätestens in der Aprilsitzung fallen.

- Fastenzeit

Das Spätschichtenteam erprobt eine Verlegung der Andachten auf den Sonntagabend um 19:00 Uhr, die erste Andacht ist am 25.02., da am 18.02. ein Jugendgottesdienst stattfindet. Es werden vier Spätschichten und eine Bußandacht (Palmsonntag) in St. Marein sein.

In der Karwoche soll eine Gemeindefahrt zum Kloster Bardel zur konzertanten Aufführung des Musicals "Jesus Christ Superstar" stattfinden. Der Termin ist der 28.03.18 20:00 Uhr. Da Jutta bereits Kontakt zum Kloster aufgenommen hat, organisiert sie Plätze für ca. 30 Personen. Es sollen Fahrgemeinschaften gebildet werden.

Am Gründonnerstag wird es zwei Abendmahlsfeiern geben – in Ludgerus in experimenteller Form, in Herz-Jesu in traditioneller Form.

Am Karfreitag wird in St. Marien wieder ein Struwenessen angeboten, Jutta, Annette, Inge und Franzis sind im Vorbereitungsteam. Danach wird es in St. Marien eine traditionelle Karfreitagsliturgie und in Ludgerus eine experimentelle Variante geben.

Die Osternachtfeiern wird es wie bisher in vier Kirchen der Pfarrei geben. Für St. Marien ist im Anschluss wieder eine Agapefeier geplant.

Ein Gesamtteam aus allen Gemeinden bereitet die liturgischen Feiern vor. Aus St. Marien sind Anna, Jutta, Julia, Pastor Brirup und Franzis dabei.

- Gemeindefest 2018

Das Gemeindefest findet am Wochenende 04. – 06. Mai 2018 statt. Ideen zum Motto / Thema können in die WhattsApp Gruppe gesandt werden.

Die erste Planungssitzung des Orgateams findet am Donnerstag, 01. März, um 19.30 Uhr im Gemeindezentrum statt. Die Verbände und Verantwortlichen werden informiert.

Die nächste Sitzung ist am Dienstag, dem 6.März um 19:30 Uhr im Gemeindezentrum

Gäste sind herzlich willkommen

Protokollantin: Franzis Büscher